



Este momento nos obliga a mirarnos en el espejo con objetividad y autocrítica”.

Jorge Romero,  
DIPUTADO POR EL PAN.

## Resultados deben hacer reflexionar al PAN: Romero

Maritza Pérez

maritza.perez@eleconomista.mx

**Luego de** las votaciones del pasado 2 de junio, el Partido Acción Nacional (PAN) en San Lázaro reconoció que deben reinventarse y abrirse a la ciudadanía ante los resultados obtenidos en la elección más grande del país, al tiempo que señalaron que “este es un momento que nos obliga a mirarnos al espejo con toda objetividad y autocrítica”.

De acuerdo con Jorge Romero, líder parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, no se debe pasar por alto las irregularidades que marcaron el proceso electoral.

“Es indiscutible que este proceso electoral se vivió en un ambiente de inequidad, así de claro porque así fue. Y que lamentablemente se vivió también en el peor clima de inseguridad y violencia en la historia de México”, aseveró.

### Reflexión

No obstante, Romero reconoció que en cuanto a lo expresado por el pueblo en las urnas, el Partido Acción Nacional debe mirarse al espejo y ser autocríticos y deber de reinventarse y abrirse a la ciudadanía.

“Es claro lo que las y los mexicanos dijeron en las urnas. Desde el PAN no vamos a autoengañarnos ni a cerrar los ojos.

“Las y los mexicanos hablaron fuerte y claro, y como partido habremos ahora de escuchar, de escucharte. Este es un momento que nos obliga a mirarnos al espejo con toda objetividad y autocrítica. Es un momento de análisis y reflexión”, dijo.

Asimismo, destacó que en el PAN debe escuchar qué se siente y qué se opina desde fuera, y comenzar a tomar decisiones con la ciudadanía, pues aseguró que “el PAN es mucho más que un proceso o un resultado electoral. No es un emblema en una boleta, no existimos para una elección.

“Debemos aceptar que tenemos que comunicar mejor y convencer a la mayoría de los mexicanos de la situación en la que vemos nosotros al país y de la urgencia de resistir un gobierno que nosotros consideramos ha sido un caos”, finalizó.

En las elecciones pasadas, el PAN perdió la gubernatura de Yucatán, así como presencia en diversos Congresos estatales y el Poder Legislativo federal.

Lo anterior tras ir en coalición, en la mayoría de las elecciones del país, en conjunto con el Partido Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática.